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Participaron alrededor de 80 niñas 

LA 11 OPERACION ALTURA HA SIDO EXITOSA 

Han finalizado hace pocas fechas las segundas jornadas de acer 

camiento a los colegios o operación altura, llevadas a cabo al uní

sono por el equipo de baloncesto del Tintoretto y la Fundación 

Pública de Deportes. Estas se desarrollaron entre los días 30 de 

marzo al 3 de abril, y en ella han tomado parte alrededor de 80 

L
A mayoría de las chicas 
eran de Madrid, aunque 
10 han venido desde dis

intos lugares de la geografía 
española. Estas últimas, beca
das por Tintoretto, han esta
do conviviendo con familias 
de jugadoras de las distintas 
secciones del equipo. Han to
mado parte en estas jornadas 
17 entrenadores 8 pertene
cientes al club y 9 de fuera. 
También se ha contado con 
dos preparadores físicos, así 
como dos médicos. Han co
laborado además gente de la 
F.P.D., jugadoras jóvenes del 
Tintoretto y el personal del 
Polideportivo San Isidro. 

Las jornadas comenzaban a 
las 9,20 de la mañana con un 
calentamiento; continuaban 
con el trabajo en estaciones 
-defensa, dribling, pases, ti
ros, fundamentos-, poste
riormente se pasaba a las con
ferencias de los invitados y, la
jornada matinal, finalizaba
con partidos internos. Tras la
comida, se pasaba al trabajo
específico con las chicas y
aproximadamente a las ocho
se concluía la jornada.

INVITADOS ILUSTRES 

Los invitados merecen un 
comentario aparte, sin que és
te reste protagonismo a las jó
venes que se han dado cita en 
esta 2.ª Operación Altura. 
Allí estuvieron Cherna Buce
ta, seleccionador naCional; 
Rafael Peyró, Juan Antonio 
Corbalán, José Biriukov, John 
Pinone, Uliana Semenova, Jo
sé Luis Col], Rocio Jiménez. 
Ramón Guardiola y Wayne 
Brabender Todos e11os a tra
vés de prácticas y conferen
cias han exphcado y en seña
do el abecedario del mundo 
de la canasta. Se habló del tra
bajo de pases. del dribling y 

,t..1f-'.: 4 

ióvenes 

José Vmukov y J .A. Corbalán, enseñando la en 

trada a canasta a las participantes. 

Jul!11 P!llu11e y j .L. Cuil, crn1 U lldild :::ie111e11uvd dl 

fondo, practicando movimientos de p1vot. 

tiro, del movimiento de ataque 
en los pivots, de las distintas 
defensas, de los movimientos 
de pies, de los fundamentos 
de ataque y tiro. y, por últi
mo, hubo un coloquio con los 
entrenadores. Todos los invi
tados. verdaderos ases del ba
loncesto. se entregaron con 
ilus1ón y ganas. Nadie puso 
mngún reparo a la hora de 
acud1r y las futuras promesas 
del baloncesto disfrutaron de 
lo lmdo con estos ases del 
basket. 

Paralelamente a las activi- La organización ha· sido 
dades específicas de estas jor- perfecta y, como nos decía Pa-
nadas, todas las participantes tricia Urbano. se ha tratado de 
tuvieron oportunidad de ver mejorar la calidad pidiendo 
películas de vídeo sobre las altura. Las ideas básicas de 
_jornadas. películas de cine. estas _jornadas. promocionar 
visitas al parque de atraccio- el deporte base y la concen-
nes. fiesta regalo de las mis- tración diaria. se han conse-
mas participantes y una comi- guido. Los rectores del Tin-
da con los entrenadores. toretto han tomado buena nota 

Al final las conclusiones de todo y, a buen seguro, va-
han sido altamente positivas. rías de estas jóvenes engrosa-
Se ha notado un buen nivel. rán en un futuro inmediato las 
Han acudido niñas altas distintas secciones del equipo 
-1,90; 1;88; 1,87-. organizador. ■
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Editorial 

El proyecto definitivo 
del Hospital 

La definición de la zona de 

cobertura del Hospital, la 

aprobación definitiva del 

presupuesto y del proyecto que 

ahora se está ejecutando y las 

declaraciones del máximo 

responsable del INSALUD, Eduardo 

Arrojo, hacen pensar que de ésta el 

hospital se termina, convertido 

además en centro de primera 

categoría en cuanto a dotaciones en 

equipos médicos y técnicos. 

La presentación del proyecto 

realizada por los máximos 

responsables del INSALUD a nivel 

nacional y provincial ha sido hasta 

ahora la más contundente en cuanto 

· a profusión de datos sobre el

mismo, a través de una memoria 

que recoge todas las modificaciones 

que ha sufrido el proyecto original 

(mucho más limitado en cuanto a 

capacidad e instalaciones) y todos 

los datos tenidos en cuanta para 

definir la solución adoptada. 

El INSALUD ha hecho un 

pormenorizado estudio de las 

características de la población de 

los 13 pueblos del área de 

cobertura, teniendo en cuanta los 

niveles de ingresos hospitalarios en 

la Comunidadd de Madrid y los 

estimados en la zona en función de 

la edad de la población. Se ha 

tenido en cuenta además una zona 

destinada especialmente a la 

investigación y la docencia, lo que, 

aunque no esté relacionado con la 

Universidad Sur, no cabe duda de 

que tendrá también su efecto en la 

oferta educativa de la zona. 

No cabe pues sino felicitarse por la 

oferta hospitalaria del INSALUD, 

aunque con tantas idas y venidas 

como ha sufrido el proyecto haya 

todavía alguno que tenga la mosca 

detrás de la oreja y guarde su carga 

de escepticismo sobre el asunto. 

Sin embargo, mientas que no haya 

nada nuevo que arroje dudas otra 

vez, lo lógico sería dar un margen 

de confianza y esperar que, 

efectivamente, el hospital esté 

terminado en 1990. Hay por medio 

una inversión de 4.300 millones de 

pesetas y las necesidades de una 

población que ya ha dado 

suficientes muestras de comprensión 

y paciencia. ■

_ GETAFE 3 



[I] GRUPO SOCIAllS TA

PASO A PASO 

Hay proyectos que modifican, de por vida, 
la estructura básica de una ciudad, y suscitan 
en su población las incertidumbres y las expec
tativas propias de algo grande, de algo deter
minante. Si además, el proyecto en cuestión es, 
por su naturaleza y dimensiones, comprome
tedor con todo un secto de actividad de tanta 
importancia, necesidad e influencia, hoy en día, 
como es la universitaria. Las polémicas, los 
puntos de vista, las posturas encontradas por 
intereses encontrados saltan por doquier. 

Con nuestra universidad, con la Universidad 
del Sur, ocurre y con razón mucho de esto. 

A las controversias propias de los políticos 
locales y autonómicos, se deben añadir las pos
turas de los profesores y catedráticos, que tra
bajan y viven el día a día en un sistema educa
tivo que a pesar de los esfuerzos y logros (ma
yores presupuestos, L.R.U., más estructuras, 
más medios) mantienen carencias y dificulta
des por resolver. 

A la Universidad del Sur, como nueva que 
va a ser, se le piden todas las virtudes que no 
poseen ninguna de las actuales universidades 
del Estado español, a cambio de no mancharse 
con ninguno de sus defectos. 

No hace falta ser un especialista en la mate
ria para comprender que el logro en este obje
tivo es de difícil alcance. Pero el reto está en 
intentarlo, en procurar desde nuestras fuerzas 
y desde nuestros medios no perder nunca la cara 
a este proceso de tanta transcendencia para 
nuestra zona. 

A modo de apuntes para el futuro, la Uni
versidad del Sur debería tener, entre otras, las 
siguientes características: 

Que esté conectada con la realidad social 
en la que se va a ubicar, que conozca y 
comparta, de manera que los estudiantes 
del sur no vivan de espaldas al sur. 
Que sea popular y justa, de forma que a 
ella tengan acceso aquellos chavales in
teresados con el gusto por el estudio y la 
investigación, sin que por ello se tenga 
que estar mirando constantemente el 
bolsillo. 
Que cuente con profesores competentes 
que no busquen, esclusivamente, traba
jar en ella por estar próxima de Madrid. 
Que sea autónoma, de manera que el cen
tralismo no haga de ella algo menor. 
Que tenga la financiación suficiente, pa
ra que los recursos no obstaculicen los 
proyectos, que como reequilibrio de zo
na necesitamos. 
Que articule los métodos más idóneos pa
ra que la calidad y la participación en la 
enseñanza superen los sistemas antiguos 
con una perspectiva de futuro. 
Que los alumnos no la utilicen como ex
clusivo expendedor de títulos. 

Paso a paso este proceso tiene que llevarse 
a cabo. El próximo mes se cumple el plazo pa
ra que el Consejero de Educación, Juventud y 
D eportes de la Comunidad Autónoma de Ma
drid, D. Jaime Lissavetzky presente la memo
ria educativa al pleno de dicha cámara. 

El documento refleja los aspectos fundamen
tales en cuanto a materias a-impartir, alumnos 
y profesorado. U na vez que el Parlamento Co
munitario dé su visto bueno, corresponde al Mi
nisterio de Educación y Ciencia tomar el testi
go para continuar el proyecto y llevarlo a buen 
fin. 

Espero que aquellos que todavía pretendan 
echar tierra a este tren para que no ande, se con
venzan de que lo tienen prácticamente imposi:. 
ble. ■
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RAFAEL CAÑO RUFO 
Grupo de Concejales Socialistas 

� 
GRUPO IZQUIERDA UNIDA 

COSAS QUE 
MERECEN LA PENA 

En el pleno extraordinario del día 25 de mar
zo, Izquierda Unida presentamos una moción so
bre la creación en Getafe de la Empresa Munici
pal de la Vivienda, con dos objetivos políticos: 

Primero, dar respuesta a la urgente demanda so
cial de viviendas baratas y de alquiler de todas 
aquellas familias cuya dimensión o estado de la 
vivienda actual no reúne las condiciones mími
nas exigidas por la Ley, así como para aquellos 
jóvenes que quieren formar pareja y los precios 
existentes de la vivienda o alquileres no se lo per
miten, creando situaciones delicadas en el seno 
de las familias y de los propios jóvenes. 

Segundo, para contribuir de una forma seria y 
regulada, a la promoción de empleo en la rama 
de la construción e, indirectamente, a todas las 
profesiones que se relacionan con la construcción 
y todos los elementos, que una nueva vivienda lle
va consigo. Digo de una forma regulada, porque 
hoy, en la gran mayoría de los casos, la constru
ción se mueve con «pistoleros», es decir, con sub
contratas que emplean a personal con bajos sala
rios, destajos, sin medidas de seguridad y con
tratos en precario. 

Esto, dicho así, puede quedar para las perso
nas afectadas como una propuesta más. Desde este 
artículo, como portavoz del Grupo de Concejales 
de Izquierda Unida, quiero deciros que esta pro
puesta quedará como una más o no dependiendo 
de vosotros, ya que Izquierda Unida no vamos a 
escatimar esfuerzos políticos, jurídicos y técnicos 
para conseguirlo, porque es un derecho constitu
cional inaplazable, correspondiéndole a los pode
res públicos promover las condiciones para que 
así sea, siendo prioritario a cualquier otra inver
sión para este Ayuntamiento el dar respuesta a di
cha demanda. En otro orden de cosas, porque es 
posible, y en estos momentos el Ayuntamiento tie
ne la oportunidad de hacerlo, ya que hay una ope
ración en marcha que, de hacerlo de una forma 
u otra, se primarán o no los intereses de los veci
nos o los de las inmobiliarias. Dicha operación
está en torno a la recuperación de los terrenos co
lindantes con el Cuartel de Artillería, solar de Ca
bañas y antigua fabrica de sal, donde entre los tres 
espacios acumulan una edificabilidad de 1.000 vi
viendas, siendo el coste de los terrenos de unos
1.000 millones. Nuestra propuesta es que los 750
millones que corresponden a los terrenos de los
militares los pague la Comunidad Autónoma en 
la partida presupuestaria de Universidad Sur, ya
que los mismos van a ser destinados para ésta y
escriturados por la Comunidad, el resto puede re
cuperarlos el Ayuntamiento pagándolos o
permutándolos.

Seguimos planteando en nuestra propuesta que 
Getafe no pierda la oportunidad de hacer e�as 
1.000 viviendas como elemento generador de bie
nestar social y riqueza de nuestro pueblo, para lo 
cual planteamos que se recalifique terreno sufi
ciente en el Sector 3, que se expropie a los pre
cios estipulados por la Ley con la nueva califica
ción y que, mediante la Empresa Municipal de la 
Vivienda, se construyan las viviendas de
mandadas. 

Sobre todo este plan, Izquierda Unida daremos 
la información necesaria por barrios, así como la 
articulación de los mecanismos para solicitarlo, 
el resto, compañeros y vecinos de Getafe, está en 
vuestras manos, unámonos y presionemos para 
conseguirlo. 

No es el primer pueblo o distrito de Madrid que 
lo consigue. Tener en cuenta que la derecha y el 
PSOE hoy tienen la misma forma de actuar; nun
ca han regalado nada a los trabajadores, y menos 
a los más desprotegidos de éstos. 

Han sido históricamente las luchas, las que han 
conseguido que den respuesta de nuestras deman
das. ■

A DOLFO GILABERTE FERNANDEZ 
Portavoz Grupo de Concejales de IU 

� 
GRUPO ALIANZA POPULAR 

EJERCER 
LA DEMOCRACIA 

Con la Constitución en 1978 nuestro 
país se consagra como un ESTADO SO
CIAL Y DEMOCRATICO DE DERE
CHO. Ello inevitablemente, conduce a 
impregnar todos los niveles de la Admi
nistración de una serie de principios bá
sicos, de acuerdo a los cuales quien os
tenta la responsabilidad de gobierno en 
cada caso ha de guiarse. En esa dinámi
ca, no es menos cierto, que es respon
sabilidad de la oposición no solo luchar 
porque el espíritu que menciona nues
tra norma suprema se mantenga y se haga 
valer frente a los olvidos y transgresio
nes que pueda hacer quien gobierna si
no que también es su responsabilidad 
ayudar y apoyar cuanto en aras de lo SO
CIAL Y DEMOCRAT ICO realice bien 
quien gobierna dentro de un escrupulo
so respeto a la Ley y a los derechos fun
damentales del ciudadano. 

Pues bien, los Concejales que forma
mos el grupo de ALIANZA POPULA R 
en nuestro Ayuntamiento entendemos im
buida de ese espíritu SOCIAL la nece
sidad de poner al alcance de los secto
res menos pudientes de nuestro pueblo 
la posibilidad de acceder a una vivien
da digna, para lo cual no regatearemos 
esfuerzos en apoyar, impulsar y trabajar 
hombro con hombro con el resto de los 
grupos políticos a fin de que ello se pue
da cumplir. 

No apoyaremos, por contra, y, es más 
lucharemos con fuerza y vehemencia 
contra cualquier iniciativa, que dejando 
entreabierta una puerta, sólo beneficie a 
unos pocos. Haremos valer el derecho 
democrático que tiene cada industrial, 
cada comerciante, cada profesional de 
nuestro pueblo o optar a todo proyecto 
que se auspície desde nuestro Ayunta
miento llegando con igualdad de 
oportunidades. 

Nosotros no creemos que deba cerrar
se la puerta a ninguna inversión que ven
ga de fuera de Getafe si con ello se crea 
empleo y riqueza. Quizá no hubiese he
cho falta que el A lcalde de Getafe hicie
se tantos kilómetros en busca de inver
siones que no llegan o quizá sea un pro
blema de sus «asesores». 

En otro orden de cosas, la democra
cia supone el respeto hacia todos y ha
cia sus planteamientos. Nosotros nunca 
consideraremos dignos de desprecio a los 
funcionarios que informen al resto de 
grupos políticos o les manifiesten una 
opinión sobre asuntos concretos. Si al
gún funcionario no mereciese respeto da
ríamos su nombre y apellidos y la justi
ficación de porqué no es merecedor de 
consideración. Hasta la fecha todos los 
que trabajan en nuestro Ayuntamiento la 
merecen. ■

JUAN FRANCISCO ACOSTA 
Grupo de Concejales de Alianza Popular 



§ GRUPO CDS

EL DERECHO 

A DISCREPAR 
En un Estado Democrático, en el que 

dentro de unos meses vamos a celebrar el 
10 Aniversario de la aprobación en refe
rendum de nuestra Constitución del 78, 
cuesta trabajo entender como unas declar
ciones efectuadas a un periódico local de 
información deportiva, en calidad de re
presentante de un partido político y por 
consiguiente de una ideología diferente a 
la del poder político actual, haya podido 
ocasionar tanta irritación en las personas 
de las que critico su trabajo, es decir los 
directivos o máximos responsables de la 
política deportiva en Getafe y se les haya 
ocurrido presentar una moción en la Jun
ta Rectora de la Fundación Pública de De
portes para que me retracte de mis opinio
nes. La intencionalidad de presentarlo in
cluso en el Pleno del Ayuntamiento, a lo 
que por el momento no se han atrevido, 
sería un fenómeno histórico dentro del pe
ríodo democrático en el que vivimos, pues 
supondría aprobar con los 14 votos de la 
mayoría socialista el tratar de cambiar la 
opinión de un representante de un partido 
político de oposición que representa la ter
cera fuerza municipal; Fenómeno que se
ría un fuerte detonante de la lamentable si
tuación por la que atraviesa nuestra queri
da democracia. 

La dialéctica y el equilibrio de poderes 
entre mayorías y minorías, cuando existe 
un partido que gobierna en mayoría abso
luta, se minimiza, y la oposición sólo pue
de limitar al poder a través de la denuncia 
intentando influir en la opinión pública, en 
un intento de robustecer las libertades, y 
que al parecer también se nos quiere negar. 

Aún queda mucho por hacer para pro
fundizar en el estado de las libertades, se
gún palabras de Adolfo Suárez el miedo 
al poder, el temor a discrepar ha sido por 
desgracia una de las características del vi
vir de los españoles a lo largo de los si
glos; Hoy los españoles se sienten menos 
libres por la sensación de ahogo que pro
duce la paulatina influencia por parte del 
poder en sectores y áreas de la vida social, 
económica y cultural, con los que hay que 
dialogar, pero no dominar. 

El Gobierno socialista en mayoría abso
luta ha producido graves daños en aspec
tos de la convivencia democrática y en la 
degradación de las libertades, frente a lo 
cual CDS ofrece la esperanza de encami
nar España hacia una Sociedad Democrá
tica avanzada, un proyecto de futuro que 
consolide los valores superiores que pro
pugna la Constitución: Libertad, Justicia, 
Igualdad y Pluralismo Político. 

Aclarar finalmente que la petición por 
parte de los máximos responsables de la 
Fundación Pública de Deportes (personas 
con el carnet del PSOE) de que rectifique 
mis declaraciones lo considero un grandí..: 
simo disparate y aunque se crean fuertes 
por el poder que les confiere la mayoría 
absoluta de su partido en el Gobierno Mu
nicipal, esto no les dá el derecho a dirigir 
las opiniones de los demás. ■

MERCEDES ALCALA 
Portavoz de Centro Democrático y Social 

CORREO 

NINGUN PARTIDO 
POLITICO DEFENDIO LA 
AYUDA PARA EL 
TERCER MUNDO 

En la sesión del Ayuntamiento Pleno 
del 25 de febrero de 1988 se trató, al fi
nal, la propuesta del Consejo Sectorial 
de Consumo y Medio A mbiente sobre 
la adjudicación del 0,7 % del Presupues
to Municipal para ayudar al Tercer 
Mundo. 

Esta propuesta fue una iniciativa de los 
grupos ecologistas CARCAVA y ECO
LON. Su justificación está en la vergon
zosa situación mundial de países carga
dos con problemas por el superdesarro
llo: enfermedades por excesiva alimen
tación, por vida demasiado cómoda, con
taminación, despilfarro, sobreexplotación 
de recursos, excedentes alimentarios, ani
quilación de la naturaleza, etcétera, et
cétera. A la vez, hay países que carecen 
de las condiciones mínimas para sobre
vivir: fulta comida, fulta agua, funtan me
dicamentos esenciales, etcétera, etcétera. 

Pues bien, esta propuesta, que pedía 
una cantidad no demasiado grande ( el 
0,7 % =7 pesetas cada mil presupuesta
das), no fue defendida por ningún con
cejal, por ningún partido. Al contrario, 
se dieron justificaciones en contra de 
ella. 

Así el portavoz de Alianza Popular ma
nifestó que estaba en contra de conside
rar que había suficiente tercer mundo en 
Getafe. En mi opinión, esto es demasia
do simplista. En nuestro municipio, gra
cias a Dios, a la eficacia de los gober
nantes y al trabajo de la gente, no hay 
hambre, se está haciendo una red de am
bulatorios y un hospital, el agua es abun-
dante, etc. 

El portavoz de Izquierda Unida se ex
presó contra esta caridad que ejercen las 
organizaciones altruistas no gubernamen
tales. Dijo que la ayuda debe ser un ob
jetivo de la CEE, la ONU y la UNES
CO. En mi opinión, que otros deban y 
puedan hacer más, no nos excusa de 
aportar nuestra ayuda. Tenemos que ha
cer lo que esté en nuestras manos y, a 
la vez pedir, rogar, presionar o conven
cer a que otros también ayuden. Getafe 
también debe contribuir. Por otro lado, 
no olvidemos que, a menudo, las ayu
das de organizaciones como la CEE son 
interesadas y pueden asfisiar al Tercer 
Mundo; ahí está el endeudamiento de 
países enteros debido a las inversiones 
extranjeras. 

El señor Rivas del PSOE confundió la 
organización Manos U ni das como una 
agencia de la ONU. Propuso que en vez 
de dar varios millones de pesetas, se die-

ran 150.000 (¡ciento cincuenta mil pese
tas!) del presupuesto municipal. En mi 
opinión, esto es algo esperpéntico y ver
gonzoso. Hay que dar y ser generosos. 

La propuesta fue aprobada por todos 
y también se hará una campaña de in
formación a la gente. 

Otras notas de la reunión: -El CDS 
no dijo nada de nada.- La Concejala de 
Servicios Sociales también debería ha
ber intervenido. -No mencionó en ab
soluto que la propuesta había sido apro
bada en la Junta de Barrio de Perales del 
Río. 

Conclusión: a mi parecer, es una lás
tima este rechazo a una ayuda seria al 
Tercer Mundo; es triste ver como se es
cabullían. Me pregunto qué clase de gen
te nos gobierna, qué clase de gente so
mos, sitratamos tan superfluamente el 
problema más grave que tiene la huma
nidad. También pregunto para qué sir
ven horas de esfuerzo para sacar adelante 
estas propuestas, para qué sirve partici
par en estructuras montadas y controla
das desde arriba. Quiero gritar ¡de qué 
sirve que ocupen el tiempo en proble
mas cotidianos, si a los más graves del 
mundo apenas les hacen caso! 

No merece la pena regar y abonar con 
ilusiones un árbol que está seco. 

Os desea paz y salud, 
MARIO GONZALEZ 

Grupo Ecologista ECOLON 

CARTA ABIERTA SOBRE 

VIDEO COMUNITARIO 

EN LA COOPERATIVA 

NUEVO HOGAR 

Con gran esfuerzo, que sigue, compré 
en la Cooperativa Nuevo Hogar, una vi
vienda, creyendo por mis consultas (po
bre de mí, que me engañaron), no ha
bría comunidad ni tendría más gastos que 
los estatales, por ser vivienda unifami
liar, puerta calle, en igual situación que 
tantas en todo el estado, al ser urbaniza
ción abierta y por consiguiente NO PRI
VADA, no debiendo por ello existir dis
criminación ni diferencias. 

De forma ilegal y de mi deseo, com
partido con muchos, todos silenciosos y 
anónimos, montaron un vídeo comuni
tario, con dinero de todos, arrastrando 
a los indecisos y posteriormente a otros 
más reacios. Estos es un atropello a la 
libertad de escoger vivienda digna sin 
imposiciones ulteriores de un grupo e 
inadmisible, en la Constitución somos li
bres de asociarnos o no, si se tratara de 
una necesidad ineludible, pero esto no 
lo es, es un V ICIO para aquellos que 
pueden permitírselo o no les importa, y 
una carga para quien no puede o no quie
re, aunque algunos, para evitar enfren
tamientos, lo acepten de mala gana. 
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Me vienen acosando, ya con amenaza 
judicial, obligándome a pagar. Estos se
ñores parece ser sólo les va el estilo la 
que se refiere el Sr. Alcalde en su co
mentario a la intransigencia y me exigen 
acepte sus imposiciones en todo lo que 
ellos se han montado, incluida una par
tida de OCIO y otras, totalmente evita
bles, pero que sirven para mantener su 
postura. 

En su día dije, «No a la comunidad pri
vada», el vídeo comunitario impuesto 
«por narices» es ilegal y todos lo sabe
mos. En todas partes surgen líderes que 
les gusta mandar en el dinero de todos, 
dando palabras bonitas, pero a la larga, 
se hacen huecas por no cumplirse, con 
esto atraen a quien los creen, si esto no 
da resultado, surge la amenaza, el chan
taje moral, la peor opresión, que sólo 
quien la sufre, conoce la enormidad de 
su daño. 

Si se permite que unos señores piso
teen los derechos y deseos de otros en 
temas no vitales, obligando a realizar 
gastos superfluos a quienes les resulta 
oneroso, estamos cayendo en la peor de 
las dictaduras, y yo quiero confiar vuel
va la cordura y cada cual se asocie o no 
como quiera y con quien quiera, si esto 
no es así, seguiremos en el abuso de unos 
amparados en falsas maniobras de 
democracia. 

Salvo casos muy honorables, esta es 
la triste realidad, y confío nadie se dé 
por molestado, no es mi intención, sólo 
expongo hechos que están en la calle, 
aunque no se expongan, casi siempre por 
temor. ■

B. MARTIN BECEDAS

¿A QUE SE JUEGA? 

En noviembre del 87, los trabajadores 
de CASA veíamos cómo se remodelaba 
la carreteara de entrada a la fábrica en 
la localidad de Getafe, lo que no nos po
díamos imaginar era el que sin avisar y 
de repente nos encontráramos un mal día 
que a la salida de nuestro trabajo el 
Ayuntamiento de este municipio, en lu
gar de ordenar el tráfico para que nos 
fuéramos acostumrando a la remodela
ción de la nueva vía de comunicación, 
nos pone una serie de agentes munici
pales poniendo multas a diestro y 
siniestro. 

Señor Alalde, hay que ser inteligente 
y sensible a las necesidades de cada cir
cunstancia, y no es lo mismo una salida 
de una fábrica de 50 trabajadores que la 
salida de una fábrica como la de CASA 
en la que somos 5.000 aquí en Getafe, 
y que tan sólo por el volumen de vehí
culos que se aglomeran en el momento 
de salir, es imposible ver las señales pin
tadas en el suelo esa misma mañana. ¿No 
cree usted que los ciudadanos de este mu
nicipio le han elegido para solucionar los 
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problemas y no para reprimir y que la 
gente aprenda a base del palo o la multa? 

Señor Alcalde, la forma de actuar del 
municipio del que es usted portavoz, nos 
recuerda actuaciones de un tiempo que 
no nos gusta recordar. Y decimos esto 
porque en reunión mantenida con el res
ponsable de tráfico, se comprometió a 
revisar éstas a la vista de los pliegos de 
descargo emitidos a ese Ayuntamiento. 

[ OTROS TIEMPOS 

f:� 

Y casualmente todos estos recursos se 
han desestimado. 

¡Se han pasado! ¿No cree usted, Se
ñor Alcalde? 

Esperamos que usted tome cartas en 
el asunto para evitar que nosotros ten
gamos que tomar otras medidas en legí
tima defensa de nuestros intereses. ■

Comité de Empresa de CASA 

El Brequet 19-TR «Jesús del Gran Poder», construido en Getafe real12ó el pnmer ·vuelo d1rectc 
Sudaménca. En la foto, los capitanes J1ménez e Iglesias antes de empreder el vuelo. 

GETAFE Y LA ERA DE LOS GRANDES VUELOS 

La era de los grandes vuelos, caracte
rizada por enormes recorridos que no ha
bían sido cubiertos con anterioridad, 
guarda una estrecha relación con Geta
fe. Como comentamos en el anterior ca
pítulo, la factoría CASA surgió ante la ne
cesidad de fabricar en España el Breguet 
19. Estos aviones fabricados por la em
presa de Getafe trajeron grandes éxitos
a nuestro país y por supuesto a nuestra
localidad.

El 5 de abril de 1926 despega de Cua
tro Vientos la llamada escuadrilla «Elca
no», formada por tres Breguet 19 pilota
dos por los capitales: D. Rafael Martí
nez Esteve, D. Joaquín Loriga Taboada 
y D. Eduardo González Gallarza, este úl
timo había recibido el curso de pilotaje 
en la Escuela Nacional de Aviación de 
Getafe. Acompañados de sus mecánicos 
los tres capitanes intentaban realizar un 
vuelo desde Madrid hasta Manila. La es
cuadrilla quedó reducida a un solo avión, 
el de González Gallarza. El 1 de mayo 
llegó solo a Macao, habiendo de procu
rarse como único aeródromo un campo
de fútbol rodeado de árboles. El sexqui
plano chocó con uno de los milenarios 
árboles, siendo ingeniosamente repara-

do por su piloto. Dos árboles fueron ta
lados pudiendo despegar el avión y lle
gar el 13 de mayo a Manila. González 
Gallarza había recorrido 17.500 kilóme
tros con el mismo motor en 159 horas 25 
minutos. 

Probablemente el más famoso de es
tos aviones de Getafe fue el Breguet 
19-TR n.0 72. Bautizado «Jesús del Gran
Poder» por su Majestad la Reina en Ta
blada, pasaría a la historia de la aviación
como el primer avión que unió España
con América.

El 24 de marzo de 1929, D. Igancio Ji
ménez y D. Francisco Iglesias despega
ban de Tablada a bordo del «Jesús del 
Gran Poder». Su única obsesión superar 
el récord mundial fijado en 7.188 kilóme
tros. No consiguieron alcanzar esta mar
ca debido a las condiciones desfavorables 
del viento. Sin embargo, lograron por 
primera vez ligar España y América. 

El «Jesús del Gran Poder» es el único 
avión de la era de los grandes vuelos que 
se conserva en España en el Museo de 
Aeronáutica y Astronáutica de Cuatro 
Vientos. ■

PEDRO PINTARRON 



EL AYUNTAMIENTO SOLICITA SUBVENCION 

PARA CREAR 662 PUESTOS 
Los proyectos se realizarían de acuerdo 

con los programas de colaboración con 
las corporaciones locales que el INEM

desarrolla. En la propuesta dirigida al 
INEM destacan especialmente seis nue
vos programas dirigidos a la formación 
profesional de jóvenes. Estos nuevos pro
gramas serían el acondicionamiento de 
un albergue juvenil, la reconstrucción de 
la Iglesia de Perales del Río, la recupe
ración de las lagunas también de Pera
les del Río, la primera fase de la crea
ción del parque norte y los jardines del 
parque de los Escolapios, las excavacio
nes arqueológicas de Perales y la crea
ción de seis casas de oficios (una por ca
da barrio de Getafe, excepto en el Sec
tor III). A ellos se unen los programas 
ya en marcha de la Escuela Taller sobre 
la Fábrica de Harinas y el Hospitalillo
de San José. 

El programa de formación, a través de 
estas modalidades de aprendizaje de ofi
cios artesanales, daría ocupación a 400 
jóvenes de entre 16 y 20 años, y permi
tiría el empleo de un total de 543 perso
nas ahora en paro entre alumnos, profe
sores y monitores. La filosofía básica de 
estos programas del INEM a las que ya 
se ha acogido el Ayuntamiento de Geta
fe para poner en marcha el programa de 
la Escuela Taller, que ya lleva funcionan
do en Getafe dos años con muy buenos 
resultados, se traduce en la enseñanza de 
oficios artesanales que en cualquier ca
so están desapareciendo y que están sien
do demandadas de nuevo por el auge de 
la construcción (albañilería, carpintería, 

■ LA COMUNIDAD CONVOCA
BECAS PARA LA FORMACION
DE PERSONAL INVESTIGADOR

La Comunidad de Madrid ha fijado 
hasta el próximo 25 de abril el plazo 
para que jóvenes licenciados que deseen 
reafüar sus tesis doctorales e iniciar su 
formación básica como futuros inves
tigadores, puedan solicitar becas para 
la formación de personal investigador. 

Convocadas en su tercera edición por 
la Consejería de Educación, este plan 
se enmarca dentro de las directrices de 
la UNESCO y está dirigido a licencia
dos, ingenieros o arquitectos que ha
yan finalizado sus estudios en junio de 
1984 o en fechas posteriores. Las cien
cias exactas y naturales, la ingeniería 
y tecnología, las ciencias médicas, 
agrarias, sociales y humanidades son 
las áreas de investiga�ión para las que 

El Ayuntamiento ha solicitado al Instituto Nacional de Empleo subven
ción para ejecutar proyectos de obra y nuevos programas de Forma
ción Profesional de jóvenes por un valor de casi 846 millones de pese
tas, lo que daría trabajo a 662 personas en paro, de las cuales 400 se
rán jóvenes de entre 16 y 20 años. 

forja, cerrajería, etc.). El proceso de for
mación se compone de clases teóricas y 
prácticas impartidas por profesionales de 
cada una de las materias y completadas 
con las clases impartidas por arquitec
tos, biólogos, historiadores, ingenieros 
agrónomos, etc. en función de las 
especialidades. 

Se trata, pues, de programas de for
mación que se sitúan en la misma línea 
de los que ahora se están desarrollando 
en la Escuela Taller, y que están permi
tiendo a 100 jóvenes aprender diversos 
oficios de forma práctica, hasta el pun
to de que el nivel de formación que es
tán obteniendo les está permitiendo com
petir en cuanto al nivel de conocimien-

se puede solicitar la beca. Las becas 
tiene carácter anual y dotación mensual 
de 73.000 pesetas. Esta convocatoria 
durará hasta 1992. ■

■ EL AYUNT.AMIENTO DE 
GETAFE, EN LA COMISION 
MINISTERIO DE TRABAJO PARA 
LA PROMOCION ECONOMICA 
Y EL EMPLEO 

El alcalde de Getafe, junto con los 
de Avila y Lebrija, han sido designa
dos por la Federación Española de Mu
nicipios y Provincias para formar par
te de la Comisión Mixta del Convenio 
firmado entre el Ministerio de Traba
jo y la FEMP para llevar a cabo un pro
grama de Promoción Económica y 
Empleo. 

El Ministro de Trabajo, 
Manuel Chaves, visitó el 
año 
pasado la Escuela Taller 
para conocer 
personalmente 
la experiencia. 

tos adquiridos con otras escuelas oficia
les de gran prestigio. 

Por otro lado, el Ayuntamiento ha so
licitado también al INEM subvención pa
ra otro paquete de obras por un total de 
323.830.498 pesetas, lo que permitiría 
contratar a 119 trabajadores en paro. En 
este paquete de obras se encuentra el 
acondicionamiento de tres parcelas del 
Sector III para zona deportiva, la peato
nalización de diversas zonas libres en
tre las calles Valencia, León y Tarrago
na, por un lado, y Andalucía, Huesca y 
Teruel por otro, además de la mejora y 
acondicionamiento del polígono indus
trial de Los Angeles y las obras de las 
Casas Regionales. ■

Esta comisión mixta tiene como mi
siones principal es la programación ge
neral de las actividades del convenio, 
establecer la normativa, criterios y dis
tribución de los convenios de colabo
ración del INEM con las Corporacio
nes Locales, programar el plan de For
mación e Inserción de Profesionales y 
conocer y debatir sobre los proyectos 
presentados al Fondo Social Europeo, 
los de las Escuelas Taller y las Casas 
de Oficios. 

Estos programas están dotados con 
varias decenas de miles de millones de 
pesetas. La formación de esta comisión 
reconoce de hecho la teoría defendida 
por el Ayuntamiento de Getafe sobre e] 
importante papel que las Corporacio
nes Locales pueden jugar en la dina
mización de las inversiones tanto pú
blicas como privadas destinadas a la 
creación de empleo. ■
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COTO A LA 

CONTAMINACION ATMOSFERICA 
El Laboratorio Municipal de Higiene, dependiente de la Delegación 

de Consumo y Medio Ambiente, ha elaborado una Ordenanza 
Municipal para la Regulación y Control de la Contaminación 

Atmosférica que articula toda una serie de medidas preventivas, 
reguladoras y sancionadoras con el fin de controlar la contaminación 
atmosférica en Getaf e. Esta Ordenanza será sometida próximamente 

al Pleno del Ayuntamiento para su consideración y posterior 
aprobación. 

E 
STA Ordenanza que ha sido ela
borada por el Laboratorio Muni
cipal de la Delegación de Consu

mo y Medio Ambiente, tiene por objeto 
regular las condiciones que deben reu
oir los focos emisores, ya sean móviles 
o fijos, y en general cuantas actividades
sean capaces de generar humos, partí
culas, gases, vapores u otras formas de
materia, en el término municipal de Ge
tafe, a fin de conseguir la mínima con
taminación atmosférica. Las normas con
templadas en ella se aplicarán a cuantos
elementos constituyan o puedan consti
tuir un foco de contaminación a la atmós
fera, haciendo especial énfasis en las de
nominadas actividades potencialmente
contaminadoras, conforme se dispone en
el Decreto 833/1975 de 6 de febrero que
desarrolla la ley 38/1972 de Protección
del Ambiente Atmosférico.

Su contenido versa tanto en términos 
de control como en lo relativo a especi
ficaciones concretas para las distintas 
fuentes de emisión. Para el primer ca
so, el Ayuntamiento mantendrá, como se 
viene haciendo, una red de vigilancia de 
la Calidad del Aire, mediante estaciones 
fijas o móviles, repartidas por el muni
cipio, en función de la densidad de po
blación, grupos de riesgo, disposición ur
banística e industrialización, vientos do
minadores, etc., al objeto de conocer los 
niveles de inmisión. Respecto a la emi
sión, se obliga a los titulares de focos 
emisores contaminantes a la atmósfera, 
cualquiera que sea su naturaleza, y es
pecialmente instalaciones industriales, 
generadores de calor y vehículos de mo
tor a respetar los límites legislados, co
rrespondiendo al Ayuntamiento el con
trol, inspección y vigilancia en los efec
tos, circunstancias y términos que per
mite la legislación vigente. Asimismo, 
podrán exigirse cuantas medidas correc
toras sean necesarias para reducir el ver
tido de contaminantes atmosféricos y, en 
definitiva, optimizar la calidad higiénico
sanitaria del aire. 

CONTROL MUNICIPAL 

En lo referente a los focos emisores, 
la Ordenanza desarrolla de forma parti
cular las condiciones que deben reunir 
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Los vehículos, foco importante de contammac1ón atmosfénca, no deberán sobre
pasar los niveles permitidos. 

tanto las fuentes fijas (industrias, gene
radores de calor, y el grupo designado 
de aétividades varias -aparcamientos, 
garajes, servicios del automóvil, estable
cimientos de hostelería, industrias de 
limpieza de ropa, tintorerías etc.-, co
mo las fuentes móviles (vehículos), in
cluyendo además un Título que contem
pla el acondicionamiento de locales y 
ventilación. De interés son de mencio
nar también las prohibiciones concer
nientes a los incineradores de residuos 
urbanos, u otros focos de emisión espo
rádicos, públicos o privados, provisio
nales y en alguna medida incontrolados, 
que necesitarán de autorización munici
pal, en lugares y condiciones adecuadas, 
para que no sean superados los niveles-

de inmisión. 
Independientemente de la citada labor 

de vigilancia y control, realizada de ofi
cio por el Ayuntamiento, no excluye la 
posibilidad de que sea efectuada de par
te, ante denuncias que cualquier perso
na natural o jurídica que puede formu
lar contra focos de contaminación que 
a su juicio contravengan lo dispuesto en 
la Ordenanza. En este sentido, ya sea por 
una vía u otra, de confirmarse el incum
plimiento, será aplicado el correspon
diente régimen disciplinario (se tipifican 
infracciones y sanciones), sin perjuicio 
de que se determinen las medidas correc
toras necesarias, en orden a proteger la 
salud, los bienes y el medio ambiente en 
general. ■



LAS INSTALACIONES ILEGALES 
DE LOS VIDEOS COMUNITARIOS, DESMONTADAS 

En cumplimiento del acuerdo toma
do por todos los grupos políticos con 
representación municipal (PSOE. AP. 
CDS e lll) los servicios municipales 
han procedido a cortar y desmontar las 
instalaciones de vídeo comunitario ile
gales que estaban actuando en nuestra 
localidad. 

A pesar de los múltiples avisos da
dos por el Ayuntamiento para que las 
empresas las retirasen por su cuenta, 
éstas hicieron caso omiso y en algún 
caso incluso repusieron las instalacio
nes una vez desconectadas por el 
Avuntamiento. 

· Tras el corte. las empresas de vídeo
comunitario han comenzado una cam
paña informativa en la que acusan al 
Ayuntamiento de no querer darles las 
licencias de apertura. sin entrar, sin 
embargo. en que tal y como los tenían 
instalados era absolutamente imposible 
legalizarlos. tal y como entendieron to
dos los grupos políticos de la corpo
ración getafeña. 

La imagen que publicamos recoge un 
momento de uno de los cortes, ante la 
mirada atenta de una vecina. En algún 
caso. empleados de las empresas de ví-

deo comunitario se dedicaron a ir tras 
los empleados del mantenimiento del 
alumbrado público incitando a la gen-

te para impedir el corte, sin que en nin
gún caso los vecinos presentasen resis
tencia. ■

T
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UNIVERSIDAD SUR 

ESTE MES COMENZARA LA. SEGUNDA. 

FA.SE DE LA.S OBRAS DE LA. UNIVERSIDAD 

En la Comisión de Gobierno del día 
7, el Gobierno Municipal concedió a la 
::=omunidad Autónoma de Madrid la li
;encia de obras para acometer la segun
la fase de rehabilitación de los edificios 
lel antiguo 13 de Artillería para conver
irlo en Universidad. Esta segunda fase 
;onsiste en la instalación de toda la car
)intería exterior y en la reparación de las 
;ubiertas, con un valor aproximado de 
�60 millones de pesetas. Las obras co
nenzarán próximamente, en cuanto se 
erminen las de demolición, que ya es
án prácticamente acabadas. A pesar del 
·etraso inicial, las obras han recupera
lo un buen ritmo, de forma que todo ha
�e pensar que se cumplirá el objetivo de
erminar la rehabilitación para que el pró
ómo curso puedan comenzar las clases.

Por otra parte, fuentes de la Secreta
ría de Estado para Universidades han de
clarado a esta redacción que el Ministe
rio de Educación y Ciencia encargó ha
ce dos meses un estudio que recogise to
das las necesidades de la nueva univer
sidad, estudio que debe terminarse pró
ximamente, si bien no señalaron una fe
cha concreta. Sí insistieron, sin embar
go, en la firme voluntad política del Mi
nisterio de construir la V Universidad o 
Universidad Sur. A este respecto, cabe 
recordar las declaraciones efectuadas por 
el Vicepresidente del Gobierno, Alfon
so Guerra, a los medios de comunica
ción en la inauguración del Hospiral Se
vero Ochoa de Leganés, hace un mes, 
en el sentido de que el Gobierno apoya
ba la creación de esta Universidad. ■

EL AYUNTAMIENTO 

GESTIONA LA COMPRA 

DE MAS TERRENO 

PARA LA UNIVERSIDAD 

El Ayuntamiento ha iniciado ya ges
tiones con el Ministerio de Defensa 
con el fin de adquirir los terrenos co
lindantes al 13 de Artillería para des
tinarlos a la Universidad Sur. 

El precio fijado a los casi 58.000 
metros cuadrados que se adquirieron 
es de 750 millones de pesetas, canti
dad que se pretende sea aceptada por 
la CAM, si bien los concejales socia
listas apuntan otras posibles vías de 
financiación, entre las que se encuen
tran la compra del terreno por el pro
pio Ayuntamiento. 

Esta sería de todas formas la últi
ma posibilidad a considerar si falla
sen las otras y fue planteada como un 
recurso extremo antes de consentir 
que nuevos equipamientos urbanísti
cos tuvieran que trasladarse a otro si
tio por falta de espacio en Getafe. 

Sólo el CDS se abstuvo de apoyar 
la propuesta de facultar al alcalde para 
negociar con la Gerencia e Infraes
tructura de Defensa, propietaria de los 
terrenos, la elaboración de un borra
dor de convenio y de intentar, en pri
mer lugar, que sea la CAM la que fi
nancie la adquisición de los terrenos, 
toda vez que después serían puestos 
a su disposición para la construcción 
de las instalaciones. 

La utilización de estos terrenos para 
ser de la Universidad Sur exigirá 
negociar en paralelo con la CAM, 
la modificación del PGOU, con el fin 
de recalificar de nuevo los terre
nos. ■

Universidad: Todavía el único lugar para estudiar 

Javier Sábada, el escritor, 
filósofo y profesor en la Uni
versidad de Madrid, y An
drés Sorel fueron los ponen
tes de la tercera convocato
ria de la serie de debates or- · 
ganizados por el Ayunta
miento en tomo a la Univer
sidad Sur. 

En esta ocasión Andrés 
Sorel apenas intervino, mien
tras que Sábada centró en sí 
la mayor parte del tiempo de 
los conferenciantes antes de 
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dar paso al público asisten
te. Sábada abogó por la Uni
versidad «cultural y popu
lar», en el sentido de que de
bía de ser un enre vivo, que 
sirviera a todos y con algún 
mecanismo de control por 
parte de la sociedad. 

Entre los principales defec
tos que según él padece la 
Universidad española citó la 
separación entre la Universi
dad y la sociedad, cierta ar
tificialidad en las motivacio-

nes que llevan a los estudian
tes, mala preparación de los 
profesores, un centralismo 
brutal, falta de financiación 
y el utilitarismo de los estu
diantes. Por el contrario, ten
dría como positivo el que to
davía «es el único lugar para 
estudiar», que brinda un es
pacio de convivencia que 
bien aprovechado crea ex
pléndidos hábitos sociales, 
queda una percepción políti
ca muchas veces privilegia-

da y ofrece posibilidades de 
ampliar conocimientos e in
cluso conocer el mundo de la 
empresa. 

Para primeros de mayo, 
Rafael Caño anunció otra 
conferencia dentro el ciclo, si 
bien no será el primer mar
tes del mes como hasta aho
ra, por coincidir con la fes
tividad de la Comunidad 
Autónoma. ■



SI CUIDA SU DENTADURA 
DESDE NIÑO, 
DISFRUTARA DE UNA 

BOCA SANA TODA LA VIDA 

DEGUSTAR 

1 

HABLAR 

En la boca se realizan funciones vitales para nuestro funcionamiento y 
por eso resulta fundamental su cuidado. La salud de la boca es un 
elemento importante de la salud general. Las enfermedades bucales 
pueden afectar a todo el organismo y, por tanto, deben prevenirse no 
sólo en el adulto, sino también desde la primera infancia. Las lesiones 
producidas deben corregirse lo antes posible para evitar males mayores. 
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LA LIMPIEZA 

DE LOS DIENTES 

.�_*:_·, f!f,�'1 
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Puede hacerse de dos formas: 
- Natural: Masticando alimentos
fibrosos (manzanas, zanahorias).
- Artificial: Cepillando los dientes
después de las comidas.
1 Elementos para una correcta limpieza 
artificial de los dientes: 
- Cepillo de fibras sintéticas blandas,
de extremos redondeados y de tamaño
reducido que permita alcanzar todas las
superficies dentarias.
- Posta. Debe contener flúor y no ser
abrasiva.
- Seda dental. Se usa paro eliminar los
restos de alimentos en zo:,z:,. :,accesibles
al cepillo dental.

TECNICA 
DE CEPILLADO 

1 Dientes de la arcada superior: 
Colocad las fibras del cepillo 
perpendiculares a la superficie de los 
dientes y realizar un movimiento giratorio 
de arriba abajo, es decir, de la encía al 
borde libre del diente. Limpiad la cara 
interna y la externa. 
1 Dientes de la oreada inferior: El 
movimiento es inverso al anterior, es 
decir, de abajo arribo, frotando desde la 
encía al borde libre del diente, tanto por 
su cara interna como externa. 
1 En las superficies de masticación el 
movimiento es horizontal, desplazando el 
cepillo de delante atrás y de atrás hacia 
adelante. 

1 ¿Cuándo se debe comenzar a cepillar 
los dientes? 
Desde los tres años, con la ayuda y el 
estímulo de los padres. 
1 aCuántas veces? 
La limpieza debe realizarse después de 
la ingestión de alimentos, sobre todo si 
son azucarados. Como norma general, 
es aconsejable cepillarse los dientes al 
terminar las comidas principales, 
especialmente después de la ceno. 

l



LA CONSTRUCCION DEL HOSPITAL 
El proyecto sanitario del Hospital de Getaf e está definitivamente ce

rrado. El INSALUD ha presentado un proyecto definitivo de un hospital 
con capacidad para 650 camas, con una inversión total de 4.300 millo

nes de pesetas y un área de cobertura fijada hace un mes por la Co

munidad de Madrid que abarca 13 pueblos y una población de 250.000 

habitantes estimada para el quinquenio 1991-1995. 

E
L proyecto definitivo ahora presen
tado corresponde, según el INSA

LUD, a la planificación del Hos
pital de Getafe plenamen inserto en su 
área de salud. P-ara ello se han tenido en 
cuenta no sólo los datos de la situación 
actual sino los cambios que los estudios 
técnicos sonsideran que se producirán en 
la demografía del ára dentro de los pró
ximos diez años. 

Como consecuencia de estos estudios 
se ha diseñado un Hospital de área de 
650 camas (80 de pediatría, 40 de obs
tetricia, 200 de especialidades médicas, 
300 de especialidades quirúrgicas y 30 
de cuidados intensivos) con 12 quirófa
nos y 2 paritorios. Esta infraestructura, 
superior a la del Hospital Severo Ochoa, 
de Leganés ( que cuenta con 400 camas), 
estará al servicio de 13 pueblos: Getafe, 
P-arla, Griñón, Pinto, Arroyomolinos, 
Batres, Moraleja de Enmedio, Serrani
llos del Valle, Humanes, Cubas, Casa
rrubuelos, Torrejón de la Calzada y To
rrejón de Velasco. 

La presentación del proyecto definiti
vo tuvo lugar el 18 del mes pasado, una 
semana después de que la Comunidad 
determinara oficialmente el área sanita
ria de Getafe. Eduardo Arrojo, secreta
rio general de Asistencia Sanitaria y pre
sidente del INSALUD, acompañado de 
otras autoridades sanitarias y de la di
rectora del Hospital Central de la Cruz 
Roja, Concepción Vera, dieron una mi
nuciosa explicación del diseño del hos
pital, tanto desde un punto de vista sa
nitario orno técnico. 

Arrojo declaró que «Getafe va a te
ner un hospital con arreglo a sus ne
cesidades. Un hospital funcional y mo
derno y si bien es verdad que su cons
trucción ha sufrido varios retrasos, yo 
creo que el resultado final va a ser mu
cho mejor. Lo importante, insisto, es 
garanfüar a la población que tendrá 
un buen servicio.» 

Apenas un mes después, de nuevo va
rias personalidades sanitarias, entre las 
que se encontraban de nuevo la directo
ra del Hospital Central de Cruz Roja, 
Concepción Vera, y el director provin
cial del INSALUD, Femando Lamata, 
visitaron las obras del Hospital, lo que 
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ha sido interpretado por el Gobierno Mu
nicipal como un interés creciente de las 
autoridades sanitarias por seguir de cerca 
el programa de obras y velar por su 
cumplimiento. 

El hospital se encuentra en un solar de 
98.580 metros cuadrados y para su cons
trucción, tras la desestimación de los dos 
proyectos anteriores, se adoptó una so
lución arquitectónica basada en una téc
nia modular, de forma tal que sean fáci
les posteriores modificaciones una vez 
en uso. Desarrolla un total de 5 plantas, 
con una superficie total construida de 
78.509 metros cuadrados, lo que hace 
que resulte un coste de 55.215 pesetas y 
un índice total de construcción por cada 
cama de 6.669.080 pesetas. 

P-artiendo de los índices de frecuenta
ción hospitalaria a nivel nacional y de 

. la Comunidad de Madrid, se ha estima
do necesario por el INSALUD diseñar 
un hospital de agudos. con una frecuen-

cía hospitalaria de 75 ingresos al año por 
cada mil habitantes. Dentro del marco 
hospitalario de la región madrileña y en 
la línea política de acercar la asistencia 
a los puntos de demanda, el hospital de 
Getafe, después de los de Leganés y Al
calá de Henares, cierra la asistencia hos
pitalaria en el área metropolitana de 
Madrid. 

La memoria arquitectónica y sanitaria 
de este hospital pubicada por el INSA

LUD explica que además de contar con 
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Eduardo ArroJo, el 
alcalde y Fernando 
Lamata presidieron 
la presentación del 
proyecto definitivo 
del Hospital 

las dotaciones propias de un hospital de 
tercer nivel, se ha incluido su programa
ción una especialidad de gran tradición 
en el Hospital Central de Cruz Roja Es
pañola, de la que éste ha sido pionero 
en España, como es la geriatría. Por otra 
parte, como hospital universitario, cuenta 
con un pabellón docente para la enseñan
za de pregrado de medicina y enfermería. 

Además del edificio del hospital en sí, 
el complejo contempla un pequeño edi
ficio auxiliar destinado a las instalacio-

] 
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COSTARA 4.300 MILLONES 

• 

■ Eduardo Arrojo:

«Getafe va a tener un hospital 
con arreglo a sus necesidades. 
Un hospital funcional y 
moderno. 
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nes del hospital y otro mayor destinado 
fundamentalmente a la docencia y la in
vestigación. En el área de docencia, se 
contemplan 10 aulas de 70 alumnos, 1 
laboratorio, 2 salas para seminarios y los 
correspondientes depachos administra
tivos. Para la investigación se han dise
ñado espacios especiales destinados a 
bioterios de animales mayores y peque
ños, 2 laboratorios de investigación y 2 
quirófanos experimentales. 

Al margen del hospital, el cuadro de 
centros asistenciales del INSALUD en 
Getafe queda de la siguiente manera: 1 
ambulatorio con especialidades (Avda. de 
los Angeles), 1 consultorio en la calle 
Ramón y Cajal, 1 consultorio en El Ber
cial, 1 centro de salud en Margaritas, 1 
centro de salud en La Alhóndiga (El Gre-
co), 1 centro de salud en el Sector III, 
1 centro de salud en construcción en Pe
rales del Río y otros 2 en proyecto para 
El Bercial y Juan de la Cierva. ■

CARACTERISTICAS BASICAS DEL HOSPITAL 
Presupuesto definitivo .. 4.334.902.418 Ptas. 

Capacidad total camas . . 650 

Bloque qmrúrgicos . 11 qmrófanos 1 

Bloque obstétrico .. 2 paritorios y 1 qu¡yófano obstétrico 

Indice valor total por m2 constrmdo . 55.215 Ptas./m2 

Indice valor total construcción 

por camas totales 

Superficie total construida 

' Superficie edificio hospital 

Superficie edificio mstalac1ones 

Superficie edificio investigación, 

docencia, almacenes y cafetería 

6.669.080 Ptas./cama 

.. 78.509m2 

. 66.235 m2 

.. 2.405 m2 

.9.869 m2 
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INSALUD INFORMA 

EL CENTRO DE SALUD «SECTOR 111» 

El Sector III, al oeste del término municipal, es un ba
rrio totalmente nuevo y en plena expansión. Su configu
ración de viviendas unífamilíares y población jóven 
plantean una serie de necesidades de infraestructura 
que están siendo abordadas desde el principio'. centro 
comercial, instalaciones culturales, recreativas, depor
tivas y. .. , desde luego, el nuevo «Centro de Salud». 

Este Centro de Salud, al 
que se ha dotado de un edifi
cio muy adecuado a su función, 
de una planta, amplio, lumino
so, con un espacio libre ajar
dinado y situado junto al cen
tro cultural y comercial, dispo
ne de 7 consultas, cómodas 
salas de espera, unidad de ex
tracción periférica de mues
tras, biblioteca y sala de reu
niones. La inversión realizada 
por el INSALUD ha sido de 78 
millones de pesetas en obra ci
vil y 9 millones, en equipa
miento. 

Lo más importante: el per
sonal de salud que allí prestará 
sus servicios a la comunidad, 
un equipo de atención prima-

ria con 7 médicos generales, 4 
pediatras, 11 A.T.S .. 4 auxilia
res administrativos y 2 celado
res. Equipo de atención prima
ria que como los restantes tie
ne una mayor dedicación hora
ria. trabajan en jornadas con
tinuadas de siete horas, en ma
ñana y tarde, y ello supone esa 
atención más completa y per
sonalizadá (apertura de histo
rias clínicas. programas de sa
lud específicos. vacunaciones, 
atención a enfermos crónicos ... 
etc.). Una nueva forma de tra
bajar que permite avanzar en 
las medidas preventivas que ci
tábamos al principio. avanzar 
hacia la «salud integral». 

Ahora en la fase inicial de su 

puesta en funcionamiento, la 
plantilla es algo más reducida 
( 4 médicos generales. l pedia
tra� 6 A.T.S .. 2 auxiliares ad
ministrativos y 2 celadores). 
pero paulatinamente irá conso
lidando su estructura, estudian
do los problemas específicos de 
salud con la colaboración y 
participación de los ciuda
danos. 

Si desea recibir atención en 
el nuevo Centro de Salud. pue
de dirigirse a: 

- Ambulatorio de la Avd. de
los Angeles.

- Centro de Salud de El
Greco.

- Centro de Salud del Sector
111. ■

Quiero agradecer al Sr. D. Pedro Castro, Alcalde del Ilmo. Ayunta
miento de Getafe, la posibilidad que nos brinda a través de éste Boletín Informa
tivo de llegar a cada uno de los hogares del municipio, lo que nos permitirá man
tenerles informados tanto de la situación actual de nuestras instituciones, como 
de nuestros objetivos y proyectos a corto, medio y largo plazo. 

A través de este Boletín pretendemos conseguir un doble objetivo, 
por un lado intentar explicar a los getafenses el procedimeinto administrativo que 
se debe seguir ante los distintos tipos de demanda, cambio de médico, reintegro 
de gastos, recetas especiales, etc., lo que sin duda evitará desplazamientos inúti
les de los asegurados y agilizará la tramitación de las demandas. Por otro lado, 
desarrollar el artículo 6 de la Ley General de Sanidad, orientando parte de las 
funciones de los profesionales de la salud a promover la salud y prevenir la 
enfermedad. 

En la confianza de que el esfuerzo de estos profesionales en el am
plio campo de la educación sanitaria tenga una especial acogida y posterior toma 
de conciencia entre los vecinos de Getafe, aprovecho la ocasión para enviarles 
a todos un cordial saludo. ■

DIRECTOR PROVINCIAL, 
Fernando Lamata Cotanda 



EL REY ACEPl'A 

LA MEDALLA DE ORO DE LA CIUDAD 
La Casa Real ha aceptado la concesión 

de la Medalla de Oro de la Ciudad a su 
Majestad el Rey, según consta en la car
ta enviada al Ayuntamiento por D. Sabi
no Femández Campos, jefe de la Casa 
Real. 

La Medalla de Oro de la Ciudad le fue 
ofrecida al Rey en virtud de un acuerdo 
tomado por la Corporación el pasado 3 
de marzo con los votos del PSOE, AP 
y CDS y la oposición de IU. La propues
ta fue elevada al Pleno por D. José Luis 
Rivas, concejal de Relaciones Institucio
nales y P-articipación Ciudadana y con 
ella la Corporación quería reconocer el 
papel jugado por el Rey como garante del 
sistema democrático español y máximo 

El General D. Rafael 
Prado Alvarellos y el Alcalde, 
tras la entrega de la medalla. 

EL EJERCITO 
DEL AIRE REGALA 
UN (<AZOR>) A GETAFE 

El General Jefe del Estado Mayor de 
la Primera Región Aérea, D. Rafael 
Prado Alvarellos, hizo entrega al Al
calde de Getafe de la medalla al méri
to aeronáutico de primera clase con dis
tintivo blanco que le fue concedida por 
el Ministerio de Defensa a primeros de 
enero, en el transcurso de la Jura de 
Bandera celebrada en la Base Aérea el 
pasado 1 3  de marzo. 

El mismo día, el coronel de la Base 
Aérea, D. José Antonio Lombo López, 
anunció que el Ejército del Aire rega
laba al Ayuntamiento un avión mode
lo «Azor», en reconocimiento a la la-

responsable de las Fuerzas Armadas. 
La entrega de la Medalla de Oro ten

drá lugar en el transcurso de la audien
cia que su Majestad otorgará a la Cor
poración en fecha aún no definida. 

Junto con la concesión de la Medalla 
el Ayuntamiento había invitado al Rey a 
que asistiera a los actos que se celebra
rán en Getafe con motivo del 75 Aniver
sario de la Aviación Militar Española. 
Sin embargo, el programa de actos con 
este motivo en los que se prevé la asis
tencia de su Majestad ya ha sido elabo
rado. Las ciudades elegidas para este ani
versario han sido Barcelona, Madrid, Se
villa, Alicante y Getafe, y tendrá lugar 
a finales de mayo. ■

bor de mutuo apoyo alcanzada entre 
ambas instituciones. 

El avión se instalará en una plaza de 
90 metros cuadrados, situada frente a 
la Base, el próximo 29 de mayo, fe
cha en la que la Base Aérea celebrará 
el 75. 0 Aniversario de la Aviación Mi
litar Española. 

El «Azor» es un modelo construido 
por Construcciones Aeronáuticas, S. A. 
durante los años sesenta y se utilizó fre
cuentemente en el transporte aéreo mi
litar y en' operaciones de apoyo direc
to de los enlaces de Canarias y en el 
desierto. ■

■ RENOVACION DE CARGOS EN EL PCE 

La XI Conferencia del PCE de Getafe, celebrada entre el 8 y el 9 de este mes, 
ha elegido un nuevo comité ejecutivo compuesto por Alfonso Carmona (secretario 
general y concejal de IU en el Ayuntamiento de Getafe), María del Carmen Gallego, 
Adolfo Gilaberte (secretario general del PCE de Madrid, concejal y presidente de 
IU de Getafe), Gregorio Gordo, Joaquín Jiménez, Jesús López, Encarna Serrano, 
Araceli P-aredes, Eugenio Majano y Joaquín Pérez. 

La Conferencia ha decidido apoyar todas las reivindicaciones presentadas por los 
profesores en el actual conflicto y a los trabajadores y CC.00. de CASA. ■

FIESTAS DEL 

2 DE MAYO 
El 2 de mayo, fiesta de la Comuni

dad Autónoma de Madrid, tendrá este 
año su reflejo en Getafe en dos actos 
significativos para el mundo cultural: 
la inauguración de una exposición de 
la Escuela de Pintura de Getafe, en 
la sala de exposiciones del Metro en 
El Retiro, y en encuentro de Bandas 
Municipales de Música . 

El encuentro de Bandas de Música 
se celebrará el día 2 de mayo, a las 
12, en la Plaza de la Constitución. La 
Delegación de Cultura estaba confir
mando al cierre de esta edición la 
asistencia de varias bandas de músi
ca, por lo que no nos es posible ofre
cer el programa del concierto. 

En cuanto a la exposición de la Es
cuela de Pintura, se trata de un tra
bajo encargado a este grupo de pin
tores por los directivos del Metro ma
drileño sobre El Retiro. La exposi
ción, llamada «Retiro en Retiro», re
coge el trabajo de varios meses de los 
pintores getafeños sobre este tema. Se 
inaugurará el día 29 de abril, a las 7 
de la tarde, en el Metro de Retiro, y 
se prevé la asistencia del presidente 
de la C.A.M., Joaquín Leguina, junto 
con las autoridades municipales y el 
presidente del Metro Francisco Mu
ñoz Villarejo. ■

ESCOLARIZACION 

ESCUELAS INFANTILES 
Hay tres escuelas infantiles: Mafalda ( en 

el Sector III), Prado Acedinos ( en el Prado 
Acedinos) y Casa de los Niños (en la Avda. 
de los Angeles), para niños de O a 6 años. 

El período de presentación de solicitudes 
es del 28 de marzo al 30 de abril. Se pue
den recoger y entregar en las mismas escue
las infantiles, donde podrán obtener la in
formación complementaria pertinente. 

PREESCOLAR Y EGB (centros públicos 
y concertados): 

Plazo de presentación de solicitudes: 21 
de marzo a 30 de abril. 

Recogida y entrega de documentos: en el 
departamento de información del Ayunta
miento (planta baja), de 9 a 13 horas. 

¿Quiénes deben solicitar plaza? 
1.0 Todos los niños que se matriculen por 

primera vez. 
2.0 Todos los niños que deseen cambiar 

de centro. 
3.0 Todos los niños de centros públicos 

y privados-concertados que vayan a cursar 
primero de EGB en septiembre próximo. ■
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La OMIC informa: 

EXIJA EN LOS CONTRATOS FUERA DE ESTABLECIMIENTOS 
COMERCIALES EL DERECHO A REFLEXION DE SIETE DIAS 

Los usuarios y consumidores, con fre
cuencia, se ven sorprendidos en sus do
micilios por vendedores o representan
tes de empresas de servicios, que sin mo
verse de casa les brindan todo tipo de 
productos y servicios. Al margen de es
ta comodidad de adquirir las cosas · en 
nuestra casa, conviene señalar que la le
gislación española prohibe la venta a do
micilio de productos alimenticios, aun
que sí se autoriza la venta de otros artí
culos. En nuestro municipio los artícu
los que más se ofrece a domicilio, a te
nor de las reclamaciones que se presen
tan en la OMIC, son: electrodomésticos 
( aspiradoras, alarmas, máquinas de co
ser) y libros (material audiovisual, cur
sos de idiomas, contabilidad ... , etc.). En
tre los servicios, son frecuentes las pó
lizas de seguros, contratos con socieda
des de valores, con sociedades filatéli
cas ... , etc. En todos los casos, tras una 
convincente charla por parte del repre
sentante, inmediatamente nos presentan 
un contrato para firmarlo. La realidad de-

muestra que el usuario no fee esos con
tratos, y cuando se queda solo en casa 
se da cuenta de lo que ha hecho, ya ha 
entregado dinero a cuenta, en otros ca
sos, además, ha firmado letras y se en
cuentra con un artículo del que perfec
tamente podría prescindir, o que ha con
tratado un servicio que ya tenía suscrito 
por otra vía. Otra característica es la ofer
ta de estos productos o servicios a ma
trimonios de ancianos jubilados, a amas 
de casa, a personas no demasiado ins
truidas que, lógicamente, son más fáci
les de convencer. 

Vemos cómo estas ventas fuera del es-

tablecimiento comercial no siempre son 
ventajosas para los usuarios y consumi
dores. En este sentido, existe una Direc
tiva Comunitaria (85/577/CEE) en la que 
se recomienda un período de reflexión 
de siete días antes de aceptar esos artí
culos o servicios, y así lo recogen en su 
legislación algunos de los países comu
nitarios, pero no la legislación españo
la. Por tanto, es aconsejable que exija
mos que conste en los contratos ese pla
zo de reflexión y el derecho a rescindir
lo si el producto no nos convence, junto 
con el nombre de la persona a la que hay 
que dirigirse para hacer la compra. U na 
vez más el consumidor debe de estar 
alerta y ser cauto antes de comprome
terse a ningún tipo de gasto, sin haber 
decidido pausadamente y mediante el 
asesoramiento necesario la conveniencia 
de esa compra o de suscribir ese servi
cio. Recuerde que no es una obligación 
de la ley, pero ante la amplia gama de 
empresas, elija la que mejores condicio
nes le ofrezca. ■

00 EN GAFAS DE SOL 

ABEL OPTICOS 
C/ RAMON Y CAJAL, 3 (FRENTE A SIMAGO) 

GETAFE 

"LA MEJOR CALIDAD 

AL MEJOR PRECIO" 

LENTES DE CONTACTO BLANDAS 

DE GRAN COMODIDAD Y RAPIDA ADAPT ACION 

CON TARJETA JOVEN 
SOLO 10.500 PTAS. 
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25 % DE DESCUENTO CON LA 

TARJETA JOVEN 

¿POR QUE 
LLEVAR DOS 
GAFAS? 

SI CON UNA 

PUEDE VER BIEN 

DE LEJOS 

Y DE CERCA 

iiATENCION!! 

BIFOCALES 
l 00/100 ABSORCION ULTRAVIOLETA

CUALQUIER GRADUACION 
6.000 PTAS. 

LOS DOS CRISTALES 
iiPREGUNTE Y COMPARE!! 



Y la mayoría de los talleres de reparación de automóviles presentan deficiencias 

TODAS LAS TIENDAS DE DECOMISOS 

ESTAN EN SITUACION IRREGULAR 
Ninguna de las tienda de Getafe que se anuncian como «decomisos» son en 

realidad establecimientos de este tipo, ya que carecen de la correspondiente Ac
ta de Adjudicación de Aduanas. Por lo tanto, tendrán que cambiar los letreros 
exteriores eliminando la palabra «decomisos» por inducir a error y ser publici
dad engañosa. 

Los inspectores de la Concejalía de 
Consumo y Medio Ambiente han reali
zado últimamente una serie de inspec
ciones en tiendas de decomisos, gasoli
neras y talleres de reparación de auto
móviles. Respecto a los primeros, el dato 
más llamativo que se ha desprendido de 
la inspección es que ninguno de ellos po
see la preceptiva Acta de Adjudicación 
de Aduanas, ya que estos tipos de esta
blecimientos tienen su origen en una con
cesión oficial para vender productos 
decomisados. 

Además, la mayoría de ellos (5 de los 
7 existentes en Getafe) no tienen un eti
quetado correcto de los productos en ven
ta (no tienen etiquetas en castellano), por 
lo que se les ha dado un plazo de un mes 
para cambiar el etiquetado y los rótulos 
luminosos exteriores, por ser publicidad 
engañosa e inducir a error. La Delega
ción de Consumo y Medio Ambiente ha 

dado cuenta de esta inspección a los Ser
vicios de Inspección de la Comunidad 
Autónoma de Madrid. 

Las gasolineras, por el contrario, no 
plantean deficiencias en cuanto a las ins
talaciones obligatorias, documentación 
necesaria, juegos de medidas e informa
ción al público. 

Los talleres de reparación de vehícu
los son los que han presentado el mayor 
número de irregularidades, sobre todo en 
la información que ha de incluirse en los 
presupuestos y las facturas, hasta el punto 
de que el presupuesto previo es prácti
camente inexistente. 

En algunos casos se ha detectado in
cluso falta de licencia de apertura. To
dos los establecimientos en que se ha en
contrado alguna irregularidad han reci
bido un plazo para regularizar su situa
ción. En caso contrario, serán sanciona
dos. ■

CONSTRUCCIONES 

Y PROMOCIONES 
PROYECTOS Y OBRAS 

�lllllllllllllllllllllllllllllllllllllll�- -
- VENTA DE PISOS

=

-

_ Estarnas construyendo pisos _

del más alto standing 
- en zona privilegiada

de GETAFE
C / Toledo, números 13 y 17
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CONSTRUCCION INDUSTRIAL 

RESTAURACION DE EDIFICIOS 

ESTUDIO DE INSTALACIONES 

GESTIONES INMOBILIARIAS 

OFICINAS 

Calle Madrid, 65, 1., 

GETAFE 

Tels. 695 58 59 - 695 08 56 
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TEATRO 

PARA LOS 

ESCOLARES 

Desde el 5 de abril y hasta el 20 
de mayo, el Centro Municipal de Cul
tura está siendo, como ya ha ocurri
do otros años, un foco de promoción 
del teatro entre los niños y jóvenes, 
gracias a un programa que desarro
lla la Delegación de Enseñanza. 

En .este tiempo se prevé que 1 O. 000 
chavales, entre los que están en prees-

. colar hasta los que están en enseñan
zas medias, pasen por el patio de bu
tacas del Centro Municipal y asistan 
a las representaciones teatrales pro
gramadas. En la primera quincena de 
este mes de abril, ha sido el grupo 
P. T.V. el que ha puesto en escena la 
obra «Sideral Singas» para los más pe
queños. Entre el 19 y el 2 9 de abril, 
el grupo de teatro. El Gato Itinerante 
representará «Los leones» para los 
mayores y, al final del ciclo, el gru
po Zampano, que ya ha actuado va
rias veces en Getafe, escenificará «La 
gatomaquia», de Lope de Vega, en
tre el 5 y el 20 de mayo. ■
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EXPOSICION OBRAS EN S. ISIDRO El proyecto ya ha sido aprobado 

El día 16 se presenta en el Parque de San Isidro, si el tiempo no lo impide, 
una exposición sobre dos importantes obras que este año se van a realizar en 
ese barrio, como son el Centro Cívico del barrio y el Colector C-1, que sustitui
rá al actual, insuficiente para el caudal que se ve obligado a soportar. 

SOLICITADA 

SUBVENCION PW 

LA CONSTRUCCION DEL 

COLECTOR DE PERALES 
Como ya informamos en nuestro nú

mero anterior, el C-1 es el último de la 
serie de colectores principales que han 
sustituido a los antiguos en el casco ur
bano. Este colector tendrá una longitud 
de 1.200 metros, las obras durarán unos 
seis meses y el presupuesto de ejecución 
de las obras asciende a 96.692.431 pe
setas. Con él se completa una red de ca
si 70 kilómetros de colectores, de gran
des dimensiones, que eliminan proble
mas sanitarios y el peligro de inundacio
nes en épocas de tormentas torrenciales. 

El Centro Cívico también se construirá 
este año y con él se cubrirá una impor
tante deficiencia de este barrio, que no 
cuenta por ahora con instalaciones cul
turales de barrio. El Centro se construi
rá en un solar municipal existente entre 
las calles Leoncio Rojas y Perate, frente 
a la plaza del Matadero. Tendrá tres plan
tas raás ático, con una superficie total de 
900 metros cuadrados y estará dotado de 
varias salas-taller polivalentes, despa
chos, salón actos, guardería, ludoteca 

Plano de alzado de la fachada principal 

El Ayuntamiento ha solicitado al 
Ministerio para las Administraciones 
Públicas la subvención para la cons
trucción del nuevo colector de la Co
lonia de Ntra. Sra. del Cannen en Pe
rales del Río. Para la construcción de 
este colector los Servicios Técnicos 
Municipales han redactado un proyec
to que tiene un presupuesto de cons
trucción de 82.736.621 pesetas, pro
yecto que ya ha sido aprobado en Co
misión de Gobierno. En este mismo 
órgano, e) Gobierno Municipal se 
comprometió a financiar con fondos 
municipales la diferencia entre el cos
te total del proyecto y la subvención 
que se conceda y realizar toda la tra
mitación para la adjudicación de la 
obra en cuanto que se reciba la sub
vención. ■

infantil, una sala de usos múltiples, dos 
salas para educación permanente de adul
tos, otra para la tercera edad y un gim
nasio, además de un bar y almacenes. ■

ANUNCIO 

ADJUDICACION QUIOSCO VENTA DE PRENSA 

El Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria cele
brada el dí»a 3 de marzo de 1988, adoptó el acuerdo 
de iniciar los trámites pertinentes para adjudicar el 
quiosco destinado a la venta de prensa sito en la Ave
nida Juan de la Cierva, c/v. a Avenida de John Len
non, que se halla en la actualidad vacante. 

A los efectos determinados en el artículo 20 de 
la Ordenanza sobre instalación y funcionamiento de 
quioscos destinados a la venta de periódicos, revis
tas, venta de tabaco, caramelos y frutos secos, en 
el plazo de UN MES, contando desde la ·publicación 
de este anuncio en el Boletín Municipal, pueden pre
sentar instancias en el Registro General de este Ayun
tamiento aquellas personas que sean vecinas de la 
localidad no excedan de la edad de jubilación o no 
tengan la jubilación anticipada, se encuentren en al
guno de los casos de invalidez, minusvalía física o 
carencia de recursos y no padezcan enfermedad 
infecto-contagiosa. 

Dichas instancias deberán de ir acompañadas de 
los siguientes documentos: 

- Certificado acreditativo de carecer de bienes,

18 GETAFE 

expedido por la Delegación de Hacienda, y de 
no figurar inscrito como contribuyente en la 
licencia fiscal del impuesto industrial. 
Certificado negativo del Registro de la 
Propiedad. 
Calificación del INSERSO de la minusvalía de 
sus hijo/s, caso de que lo sean. 
Carnet de paro y certificado de si percibe o 
no ingresos y cuantía de los mismos, en su 
caso. 
Certificado de la situación laboral de los hijos 
y cónyuge. 
Certificado médico de no padecer enfermedd 
infecto-contagiosa. 
Fotocopia del Libro de Familia. 
Fococopia del Documento Nacional de Iden
tidad, y 
Calificación de la minusvalía. 

Lo que se hace público para general 
conocimiento. 

Getafe, a 21 de marzo de 1988 
EL ALCALDE 

.,. 
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e A p y p o o N s A F z 
COOIGO SECRETO 

U M O R T A D E L o D 1 Las vocales de la frase siguiente han 
sido sustituidas por dibujos para di-

Localiza en este cuadro los nombres de doce famosos per-
f icultar la lectura ¿eres capaz de ha-

sonajes de los comics, recordando que una letra puede for- llar la clave que permita leer la fra-

. 
mar parte de dos o más nombres. \ se completa? 

"' 
-. 

-

�L l�§J)�CTO[¿ LUVOWITZ por- Án!!el Luis Var-eja 
fUE UN� MUJER MARMiLLOSA ... Y MUY 

OCURRENTE. EN UNA OCAS\3N, MiENTRAS 
�ABLABA CON UN PiNGÜíNO, PíO llN SAL
TO MORTAL HACiA AiR.M Y PASó TRE.S 

MESES iNTERNAPA EN UN HOSPi-
1t>-L CON LA CADERA ROTA. 

i NUNCA OLVifJARÉ AQUELLA NOCHE ! ME HA8íA 
LEVANTAt'O PE LA CAMA PARA iR A TOM�R ALGUNA 
COSA DEL REFRiGER�roR, GALLETiTAS CON CAVíAR <1 

AL&O AS í. .. RECUERVO QUE ER� LAS 4, 15. ESTOY 
Sf &URO VE LA HORA PORQUE EL RELOJ PE LA 
COCiNA ESTA ESTROPEADO Y MARCA SiEMPRE 

LAS 't , 15 • AL REGRESAR El.LA ES
TABA MUERTA. 

z. Y SU SENTiDO DEL HuMOR 1 i Y VAYA SUSTO ! i,RE
i HABE iS, Ot.YiPAPO CUANDO TÍO G,E- CORPAíS f'. T(O GEOR&E 
ORH Y TtA MiLLY ViNiERoN Df Vi- RffoRCtENOOSE EN Et, SQE
SiTA ?- MAM!). St,.BíA QUE TÍO GE.- LO UC�MO NOS RE1M08 { 
ORGE .SUFRíA DEL CORA1.0N y JE ITíA M1LLY SE VEüTE:RNi-

PU80 LA M�SCMA Df CERDO LLAl3A, LUCHAN()() CON TÍO 
P[ GoMA PARA l:Wfü UN GcORGr PARA ARREBATAi-

BUf.N SUSTO. l.f EL TUBO PE PASTiLLAS 
CONTRA EL iNFARTO ! 
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111 CONCURSO DE COMICS DE GETAFE 

BASES 

1.0 La participación queda 
abierta a todos los jóvenes 
comprendidos entre los 16 y 30 
años de edad residentes en el 
Estado Español. 

2.0 Los originales, inéditos, 
deberán presentarse en el 
Servicio de Información y Ase
soramiento Juvenil (S.I.A.J.), si
to en la calle Madrid, 71, 1.0 de
recha de Getaf e, bien perso
nalmente o por correo certifi
cado, los trabajos se presenta
rán sin firmar,bajo lema, acom
pañados de sobre cerrado sin 
otra identificación exterior que 
el propio lema, y constando en 
su interior el nombre, apellidos 
y dirección del autor. 

3.° Con los Comics premia
dos se realizará una exposición 
pública en los locales que de
signe la Organización. 

4.0 Los trabajos serán reali
zados en blanco, negro o color 
a las medidas de 18 x 24 cm., o 
ampliación proporcional de las 
mismas, debiendo presentarse 
a concurso la obra original, 
que podrá ser ejecutada con 
técnica libre. 

5.0 Las historias remitidas 
constarán de cuatro a seis pá
ginas, que serán presentadas 
debidamente rotuladas. 

6.0 Los premios serán: 

l.º Dotado con 100.000 Pts.
2.0 Dotado con 50.000 Pts. 
1,er Accésit, 15.000 Pts. 
2.0 Accésit, 15.000 Pts. 
1,er Accésit local, 25.000 Pts. 
2.0 Accésit local, 15.000 Pts. 

7.0 La composición del Jura-
do y el fallo, se hará público el 
día 1 de junio de 1988, a las 
12,00 horas en el Servicio de 
Información y Asesoramiento 
Juvenil de la calle Madrid, 71, 
1.0 Dcha. 

8.° Con los originales pre
miados se editará un número 
conmemorativo del concurso, 
reservándose el Ayuntamiento 
los derechos del mismo. 
Los originales serán devueltos 
a sus autores una vez finaliza
da la exposición de los 
mismos. 

9.0 Los originales del I,er y 
2.0 premio quedarán en poder 
del Ayuntamiento de Getaf e. 

10.0 La fecha de presenta
ción de los trabajos finalizará 
el día 20 de mayo. 

ll.º Cualquier duda sobre 
estas bases o modificación de 
las mismas serán resueltas por 
la Delegación de Juventud del 
Ayuntamiento de Getafe. 

■ m CAMPEONATO DE MUS «VILLA DE GETAFE»

El Ayuntamiento ha patrocinado el III Campeonato de Mus «Villa 
. de Getafe�, organizado por la Peña La Amistad, la Peña el Madero, 

la Peña Peceros y la Casa de-Extremadura, que ya poseen una larga 
experiencia en la organización de estos campeonatos, hasta el punto 
de que el Ayuntamiento ha delegado en ellos por completo la organi
zación. El campeonato comenzará el día 18 de este mes y todos los 
datos sobre el calendario de competición, resultados de las distintas 
fases, etc., pueden obtenerse en las sedes de las entidades organiza
doras: Peña La Amistad, C/. Serranillos, 31; Peña El Madero, Avda. 
Fuerzas Armadas, 11; Peña Los Peceros, C/. Teruel, 14 (Bar Gor
liz); Casa de Extremadura. P-aseo de P-ablo Iglesias. 4. ■

LA TARJETA JOVEN ARRASA EN GETAFE 
Catorce mil jóvenes han 

solicitado l Tarjeta Joven en 
el Servicio de Información 
y Asesoramiento Juvenil du
rante el mes de marzo, cifra 
que ha superado con mucho 
la de las poblaciones colin
dantes. Actualmente son 30 
las tiendas de Getafe que 
aparecen en la guía editada 
por la Comunidad Autóno
ma de Madrid como colabo
radoras, si bien reciente
mente otras 20 han suscrito 
convenios con la C.A. M. 

Como se sabe, esta tarje
ta permite obtener a los jó
venes de entre 15 y 26 años 
que lo posean, importantes 
descuentos en artículos de 
todo tipo, incluidos los 
transportes públicos. De 
esos 14 .000 jóvenes, el 66 
por 100 tienen entre 15 y 19 

años y el 34 por 100 entre 
20 y 26 años. 

Para el S.I.A.J., este tra
bajo le ha permitido ofrecer 
un mayor conocimiento de sí 
mismos a los jóvenes de Ge
tafe, de forma que se ha am
pliado la demanda de infor
mación sobre temas como 
educación, empleo, turismo, 
la mili y la objeción de con
ciencia, además de la con
sulta diaria de revistas 
especial izadas. 

Tanto los jóvenes interesa
dos en obtener la tarjeta co
mo los comerciantes que 
quieran informarse sobre las 
condiciones de los conve
nios de colaboración y sus
cribirlos, pueden dirigirse al 
S./.A.J., en la CI. Madrid, 
71-1. 0 derecha. Su teléfono
es el 681 00 13. ■

■ BASES CERTAMEN GRABADOS 
1.0, Podrán participar en este certamen cuantas personas lo 

deseen, siempre y cuando residan o trabajen en Getafe. 2.0, 

Cada autor podrá presentar un máximo de cuatro grabados, 
uno por cada uno de los siguientes temas: A, Tema libre; B, 
Carnaval; C, Navidad; D, Teatro-Artesanía. Se quedarán en po
der del Centro Municipal de Cultura. 3.0, Las medidas de la 
plancha serán de 15 x 20. El papel de la estampación será 
de 28 x 48. 4.0, Los autores de los grabados que resulten ga
lardonados entregarán, sin cargo alguno, al Centro Munici
pal de Cultura, cuantas copias, debidamente firmadas nece
site, no superando nunca las 75. 5.0, Junto con cada grabado 
se presentará el currículum vitae del autor. 6.0, Los grabados 
deberán presentarse en el Centro Municipal de Cultura an
tes del día 31-5-88. 7.0, La exposición de los mismos se realiza
rá en el Centro Municipal de Cultura desde el día 1 al 10 del 
mes de junio de 1988. 8.0, El Jurado será doble, por un lado 
los propios autores que mediante un impreso que se les en
tregará oportunamente darán su voto. Y por otro, un jurado 
de profesionales. 9.0, Los premios consistirán en 7 becas pa
ra realizar estudios en Brita Prinz; 3 becas de 1 curso com
pleto; 4 cursillos de 3 meses. 10.0, Cualquier eventualidad no 
prevista en estas bases o la interpretación de las mismas, se
rá resuelta de forma inapelable por el Centro Municipal de 
Cultura. ■
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Comercial de Pescados de Balonmano 
se proclamaron Campeonas de España 

LA DIVISION DE HONOR 

ES UNA REALIDAD 
El equipo de balonmano Comercial de Pescados 

ya está en División de Honor. Han tenido que supe
rar una fase de sector, no exenta de dificultades, y 
en la fase de ascenso quedaron campeonas. Este jo
ven equipo femenino, contra pronóstico según los en
tendidos, ha demostrado tanto en Getafe como en Sa
badell que tiene madera y calidad para militar en la 
próxima temporada en la categoría reina del balon
mano nacional. 

Tuvieron que sufrir de lo 
lindo en los comienzos de la 
fase de sector. Comenzaron 
perdiendo el primer choque 
con el Remudas, pero esto fue 
como la espoleta que les lle
varía a superarse a sí mismas. 
En esta fase ya no se perde
ría ningún partido. En la fase 
de ascenso, disputada en Sa
badell, no se conformaron 
con vencer a los favoritos, si
no que quedaron clasificadas 
en primer lugar. La División 
de· Honor es un hecho. 

ascenso, pudo hacer que per
dieran ritmo. En cambio, no
sotros mantuvimos el nuestro. 
Prácticamente fue una conti
nuación. El equipo había tra
bajado mucho y bien durante 
toda la temporada, y eso se 
notó en la final. » 

En la fase final que se dis
putó en Sabadell, las madri
leñas no contaban en las 
apuestas como favoritas y, sin 
embargo, vencían y conven
cían. Se quedaba en primer 
lugar, por encima del Gracia 
y Baracaldo: «El hecho de ir 
como víctimas y encima el 
primer choque vencer al Ba-

contra el Gracia, la gente era 
sabedora de que teníamos el 
ascenso asegurado, contába
mos con las dos bajas mencio
nadas y aún así fue quizás el 
mejor encuentro. Fuimos por 
delante casi todo el partido, y 
sólo al final con un penalty, 
más que discutible, nos ven
cían de un solo gol. Lo im
portante era saber que éramos 
campeonas de España y que 
ya nos encontramos en Divi
sión de Honor. » 

Atrás han quedado dos fa
ses, equipos con solera y ju
gadoras, de estos equipos, con 
la internacionalidad como ba-

Así enfocaba el míster, Pe
dro Moreno, la primera fase, 
con una derrota en el primer 
encuentro: «Esta primera fa
se parece ser que había como 
una mano negra que quería fa
vorecer a un equipo, el Remu
das. Como sabes, el sector se 
aplazó una semana, estando 
en contra los equipos. Empe
zamos con una derrota. El 
equipo salió demasiado res
ponsabilizado con el hecho de 
jugar en casa. Se perdió el 
partido contra el Remudas, el 
cual contó con alguna permi
sividad en algunas acciones. 
Nosotros, no obstante, ya te
níamos nuestra experiencia 
después del sector de Sevilla, 
en la temporada pasada.» 

Pedro Moreno y las chicas del nuevo equipo de Primera D1vis1on (foto Pedro García) 

Pedro Moreno, a pesar de 
esa primera derrota-;- tenía fe 
en superar esta fase. Nos co-

. mentaba que el año pasado 
ocurría algo similar en Sevi
lla: «El quid de la cuestión pu
do estar en que el equipo del 
Remudas perdía con Oberena. 
Ante esto, nos planteamos que 
también el año pasado en Se
villa el equipo de Lanzarote, 
que se clasificó, comenz.ó per
diendo. En el siguiente en
cuentro nosotros vencimos al 
equipo de Málaga, como es-

taba previsto, y encima el 
equipo de P-amplona vencía a 
las canarias. Esto nos dio alas 
para superar los �íguientes 
obstáculos. Aparte de que las 
chicas jugaron más tranquilas 
y con menos presión, como 
había sucedido en el primer 
choque. » 

Hablamos, cómo no, del re
traso de la fase del sector y si 
de alguna manera pudo haber 
influido de cara a la clasifi
cación: «De alguna manera 
nos trastocó los planes. Tuvi
mos que cambiar planes so
bre la marcha y hacer una 
puesta a punto en la semana 
de demora. Nos benefició en 
el sentido de que no perdimos 
ritmo competitivo. Esa sema
na que tuvieron los otros equi
pos que iban_a jugar la-fase de

racaldo por un amplio margen 
de goles, pues nos dio una 
moral increíble para el resto 
de los partidos. A pesar de 
que era un equipo que utili
zaba una defensa abierta que 
nos podía haber causado pro
blemas, habíamos preparado 
a conciencia el partido y las 
chicas respondieron muy 
bien. Respondieron bien en 
éste y en el resto de los en
cuentros. Hubo disciplina, la 
gente fue muy competitiva y 
encima se aprovecharon bien 
las ocasiones. En el segundo 
encuentro, contra Triana, no 
se jugó bien del todo, pero se 
venció. En este encuentro se 
perdieron por lesión dos mu
jeres del sistema defensivo; 
Mari Mar Mateos y Pilar Ló
pez. En el último encuentro 

gaje. Ahora, a pesar de ser 
pronto, se empieza a plantear 
el futuro: «El equipo va a es
tar basado en el equipo de esta 
temporada. Reforzaremos al
guna línea con la inclusión de 
alguna jugadora, a ser posi
ble veterana e incluso alguna 
juvenil con proyección. Y lo 
que está claro es que tendre
mos que entrenar más y tra
bajar más duro. Habrá que 
ponerle mayor dedicación, 
puesto que en la División de 
Honor la mayoría de las juga
doras son profesionales. Es
pero que con los refuerzos y 
los entrenamientos hagamos 
un buen papel la temporada 
próxima.» 

Sinceramente así lo desea
mos, y enhorabuena por ese 
ascenso ten meritorio. ■ 
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Con -la ausencia del actual record-man 

SE CELEBRO LA IV SUBIDA CRONOMETRADA AL CERRO 

Nadie superó el récord que establecie
se Juan Carlos Paúl en la pasada edición 
de la subida cronometrada al Cerro de 
los Angeles. En la edición de este año, 
la cuarta, ninguno de los 24 participan
tes en la prueba federada, bajo el crono 
13-03 que Paúl colocara el año pasado.

CLASinCACION PRUEBA FEDERADA 

En la edición de este año, que constó
de dos pruebas, quizás los atletas no tu
viesen el mismo renombre que en ante
riores ediciones, aunque no fue óbice pa
ra que pusieran lucha y entrega a lo lar
go de los 4,500 kilómetros del recorrido. 

Como decíamos, la IV subida crono
metrada se dividía en dos pruebas. Una 
prueba A o popular, en la que tomaron 
parte desde las categoría cadete hasta ve
teranos. En esta primera prueba partici
paron alrededor de 140 atletas, que se 
vieron apoyados por público a lo largo 
del recorrido y por un espléndido día. 
La prueba B o federada, con 24 atletas, 
se desarrolló con rapidez y la mayoría 
de los corredores acusó el tramo final. 

BUENA 
CAMPAÑA 

DE LOS 
CLAVALES 

DE FUTBOL
SALA DE 

EL BERCIAL 

El equipo de Fútbol-Sala, Sese
ña/Bercial, que milita en la división 
benjamín de la F.E.F.S., es el virtual 
campeón, a falta de alguna jornada. 
Hasta el momento han disputado 21 en
cuentros, llevan 41 puntos, 143 goles 
a favor y 31 en contra. Les restan 3 jor
nadas por disputar, y su más inmedia
to seguidor y próximo rival, Tajamar, 

■ TINTORETTO

MASCULINO 

1.0 José María Fernández Atienza 
2.0 José Ruano Maldonado 
3.° Francisco García Alvarez 
4.0 Rodrigo Gálvez Rodríguez 
5.° Miguel Angel Blas Gálvez 

FEMENINA 

l.ª Elena Cabos Aguijo 
2.ª Mari Carmen Martín Navarro
3.ª Brígida Martín Hernández
4.ª Mari Paz Pablos Acosta

Según alguno de los protagonistas «500 
metros bastate duros». 

Juan Carlos, Paúl, quien no participó, 
ganó el día antes la prueba de· 10.000 me
tros en la reunión celebrada en la loca-

cuenta con 34 puntos. Cabe la posibi
lidad de que una vez proclamados cam
peones, acudan a jugar el Campeona
to de España, representando a Madrid, 
que se disputará con toda probabilidad 
en Zaragoza. 

U na buena campaña merece el de
bido reconocimiento. Enhorabuena, 
chavales. Zaragoza espera. ■

Cuando estas páginas vean la luz, ya se sabrá quién ha sido el equipo vencedor 
en la Primera_l)ivisión Femenina. Dos equipos habrán disputado ese play-off, Tin
toretto y Caixa Tarragona -antes Raventós Catasus-. Las jugadoras del equipo que 
dirige Alfonso García han dejado en semifinales a las canarias del Kerrygold. Fue
ron necesarios disputar los tres encuentros. en el primero se perdía en la cancha 
canaria, con un ambiente cargadísimo. El segundo choque, en Getafe, se resolvió 
a favor de las madrileñas. Y en el transcendental tercer choque en las islas, era Tin
toretto quien vencía. Semenoya destacó y fue factor determinante, junto con el resto 
del equipo, a pesar de que se jugaba fuera y en una cancha «caliente». También ha
brán sido tres los encuentros disputados en el play-off final, dos en Tortosa. Espere
mos que en las próximas crónicas nos congratulemos con la victoria de Tintoretto. ■
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TIEMPO EQUIPO 

13-33 San Pablo 
13-34 San Pablo 
13-48 Cárcavas 
13-49 San Pablo 
13-54 P.tvt. Móstoles 

TIEMPO __B}UIPO

16-14 Kelme
17-25 P.M. Móstoles 
18-15 Popularban 
18-37 AT. Getafe 

lidad catalana de Serrahima. Su crono 
28.30.66. 

En suma, ya se prepara la V edición 
de una prueba que empieza a ser impor
tante en el calendario del atletismo. ■

LA SEMENOVA, 
CIUDADANA DE GETAFE 

Uliana Semenova ya es una ciuda
dana de Getafe. Al menos eso es lo 
que dice el certificado que extendie
ron el Secretario y el Alcalde del 
Ayuntamiento de Getafe y del que este 
último le hizo entrega a la jugadora 
al comienzo del partido que· su equi-

1 po disputó el pasado.·13 de marzo con 
el Arjeriz. Uliana recibió contenta y 
agradecida el título, al que el. Alcal
de unió una reproducción de La Ci
belina, que muestra sonriente en la fo
to. ■
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OISTRIBUrtlAPORPAijAISO 

CENTRO MUNICIPAL DE CULTURA 

. - at�iL� : a za: 11 

18 ABRIL 

mi SACRIFICIO

. ELHDfflBA� 
DEL 

BRRZD 
DE0R0 

UNFllM DE 
� 

uno PHEMINGER � 

25 ABRIL 

EL HOMBRE DEL 

BRAZO DE ORO 

9MAYO 

LA LEY 

DEL DESEO 

16 MAYO 

MASACRE 

(Todos los pases serón a los 20 horas.) 
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TELH. 695 95 64 (Frente al Motel «los Olivos») 




